



**Puluhan siswa** menabur bunga sekuat mengikuti peringatan Serbuan Kotabaru di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusuma Negara, Jogja, Selasa (10/10).

▶ SEJARAH JOGJA

## Pelajar Tidak Tahu Serbuan Kotabaru

UMBULHARJO—Peristiwa Serbuan Kotabaru diperingati dengan ziarah di Taman Makam Pahlawan Kusuma Negara, Selasa (10/10). Sayangnya, banyak pelajar yang mengikuti acara tersebut mengaku belum mengetahui Peristiwa Serbuan Kotabaru. Sherin Oktaviana, Siswi SMKN 6, mengatakan dirinya tidak mengetahui tentang penyerbuan yang terjadi di Kotabaru itu. "Baru tahu pas tadi [kemarin] di upacara," kata siswi berusia 16 tahun itu. Tidak hanya Sherin, sejumlah siswi SMKN 6 Jurusan Kecantikan Kulit yang beristirahat di bawah pohon juga mengatakan perlunya dikenalkannya peristiwa tersebut.

Selain SMKN 6, sejumlah sekolah yang mengikuti acara adalah SMP Taman Dewasa Ibu Pawiyatan, SMP Muhammadiyah 4 dan SMTL. Selain pelajar, peringatan juga dihadiri perwakilan TNI dan Polri. Sekretaris I Dewan Harian Cabang Badan Penerus Pembudayaan Keuangan 45 Kota Jogja, Wirantono Adi Wasino mengatakan, tujuan upacara sebagai ajang mengenalkan sejarah yang ada di Kota Jogja kepada generasi muda. "Target utama ialah generasi penerus, agar mereka tahu bagaimana sejarah yang ada," jelasnya. Serbuan Kotabaru terjadi pada 7 Oktober 1945. Peristiwa tersebut adalah tindak lanjut masyarakat

atas berpihaknya HB IX kepada Indonesia yang baru lahir. Kompleks Pangkalan Markas Jepang di Kotabaru menjadi target. Dalam penyerbuan tersebut setidaknya 21 tewas dan 32 pejuang luka-luka. Pasukan Jepang yang dipersenjatai lengkap malah menderita kekalahan lebih banyak, yaitu 27 tentara tewas. Wirantono mengatakan, penyerbuan di Kotabaru yang membuktikan bagaimana kesetiaan dan semangat kemerdekaan masyarakat Kota Jogja harus dicontoh seluruh masyarakat. Ia menginginkan, nilai perjuangan di dalamnya bisa diteruskan hingga ke generasi selanjutnya. *(Beny Prasetya)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005